

## 授業参観・教養講座・学期末懇談会

7月5日(金)に、授業参観・教養講座・学期末懇談会を行いました。当日は、大変多くの保護者の方々に参観いただくことができました。各学年、趣向を凝らした授業内容で、道徳の授業・音楽・外国語・家庭科・・・と様々な学習の様子をご覧いただけたことと思います。

また、授業参観終了後に実施しました PTA 主催の教養講座では「スマホ依存対策や SNS 犯罪防止対策について」と題して、喜多方警察署生活安全課岩崎知美様を講師にお呼びして講演会を行いました。現在の子ども達を取り巻くスマホや SNS の状況と、これから先避けては通ることのできない通信機器とのつきあい方について分かりやすく話していただきました。本校児童のインターネット等の使用率を見てみると決して低くありません。また、使用時間については都市部の子ども達と比較しても長時間利用していることが分かります。ぜひ、夏休みを迎える前のこの時期にお子様とスマホやゲーム機の使い方についてご家庭で話し合ってくださいと思います。



1年生の授業の様子



2年生の授業の様子



3年生の授業の様子



4年生の授業の様子



5年生の授業の様子



6年生の授業の様子

## 第1回学校評議員会

7月9日(火) 高郷中学校において本年度第1回の「学校評議員会・中学校区改善協議会」を開催しました。初めに小・中学校それぞれの学校運営状況を報告しました。その後、学校評価アンケートの結果について説明を行い、委員の皆様から質問を受けたり、改善に向けてのご助言をいただいたりしました。特に「自然体験活動」や「小中連携」について多くの意見をいただきましたので、今後の教育活動に生かしていきたい思います。委員の皆様には、今年度1年間お世話になります。よろしくお願ひします。



学校評議員会の様子

## 七夕集会 願い事は・・・

7月3日(水) 児童会主催の七夕集会を行いました。全校生で「たなばたさま」を歌った後、各学年の代表児童が願い事の発表をしました。その後は、全校生で七夕に関わるクイズを行い楽しみました。

子ども達の願い事は何だったのでしょうか？ぜひ、ご家庭で聞いてみてください。



願い事を発表する児童



飾られた短冊

## 少年の主張大会 応援よろしくお願ひします

7月20日(土)夏休み初日の午後1時より喜多方プラザで、令和元年度喜多方市少年の主張大会が開催されます。本校からは、6年生の佐藤叶汰君が参加します。発表する題名は「ぼくの育った町」です。自分の家(民宿)を訪れる中・高校生や大学生、海外からの農業研修生とのふれあいをおして気づいた「自分の育った町のよさ」について話します。当日、応援にたくさんの方が来ていただけると発表への勇気につながります。応援よろしくお願ひします。



発表の練習の様子

